

Nota de prensa

I Jornada Asturiana de Enfermeras Gestoras -ANDE-

Más de 200 enfermeras, en su mayoría asturianas, se reunieron el pasado viernes 10 de noviembre, en Gijón convocadas por la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería. El Comité Organizador de la Jornada, bajo el lema “Capaces”, dispuso un ambicioso programa que dio lugar a debatir y tratar aspectos de actualidad e interés en el desarrollo profesional de enfermeras gestoras.

Algunas de las conclusiones obtenidas reafirman que enfermeras y enfermeros tienen una gran capacidad, conocimiento y experiencia en el desarrollo de responsabilidades gestoras. El necesario cambio para mejorar la eficiencia de las organizaciones sanitarias, precisa de gestores profesionales implicados en las políticas de salud y hace necesario potenciar el aumento del liderazgo social enfermero, femenino y en red.

También se trataron aspectos de profesionalización de la gestión como garante de un mejor desarrollo y futuro para las organizaciones. La presencia de enfermeras en las organizaciones son la garantía de poder ofrecer los mejores cuidados y atención en salud para la ciudadanía.

En el desarrollo de la Jornada también se llevó a cabo la firma de un convenio institucional de colaboración entre el Colegio de Enfermería de Asturias y ANDE.



De izquierda a derecha, Manuel Bernardo García Suarez, Vocal Internacional de ANDE. Esteban Gómez Suárez, Presidente Colegio de Enfermería de Asturias. Pablo García García, Vice Consejero de Política Sanitaria del Principado de Asturias. Josefina Suárez Torre, Sub-directora Gestión y Cuidados área V de Asturias. Carmen Morillón Entrialgo, Alcaldesa de Gijón. Jesús Sanz Villorejo, presidente de ANDE.